

Aktueller Stand Gewährverschlussdruck

Wachtberg, 10.02.2011: Wie wir in der letzten Ausgabe von D.I.B. Aktuell 6/2010 mitgeteilt haben, konnten im Dezember aufgrund einer ausgebliebenen Papierlieferung keine Gewährverschlüsse gedruckt werden. Entgegen der Mitteilung „Auslieferung Ende Februar“ wurden jedoch erfreulicherweise noch im Januar sämtliche Gewährverschlüsse ausgeliefert.

Aufgrund dieser Lieferverzögerung haben sich auch die nachfolgenden Serien wie folgt verschoben.

Bestellannahme Dezember	–	Auslieferung Februar statt Januar
Bestellannahme Januar	–	Auslieferung März statt Februar
Bestellannahme bis 10. Februar	–	Auslieferung März

Ab dem Bestellannahmetermin 15. März sind wir wieder im regelmäßigen Rhythmus.

Wir wissen, dass es bei vielen Imkern zu Problemen aufgrund fehlender Gewährverschlüsse gekommen ist, die nur teilweise mit zwischenzeitlicher Lieferung von neutralen Gewährverschlüssen behoben werden konnten. Wir möchten uns für diese Unannehmlichkeiten nochmals entschuldigen. Für die verzögerte Papierlieferung waren weder wir noch die Druckerei verantwortlich, jedoch sehen wir uns in der Verantwortung gegenüber unseren Mitgliedern. Daher haben wir alles in unserer Macht Stehende getan, um baldmöglichst wieder lieferfähig zu sein.

Wir bedanken uns für die Geduld und das uns mehrheitlich entgegengebrachte Verständnis!



Barbara Löwer
Geschäftsführerin